



Pièces	4 Pièces
Superficie	99 m²
Référence	4-COMPANY37745HWY
Prix	460 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Dans le quartier prestigieux de notre-dame, aux portes du centre-ville, cet appartement de 4 pièces, en parfait état, offre un cadre de vie idéal pour une grande famille, alliant espace, confort et tranquillité. d'une superficie d'environ 100m2, il se compose d'un spacieux séjour, offrant un espace de vie convivial et chaleureux, donnant sur sa terrasse exposé plein sud où vous profiterez des journées ensoleillées. La cuisine américaine, entièrement aménagée, y est parfaitement intégrée pour partager des moments en famille ou entre amis. La suite parentale constitue un véritable havre de paix ...

In the renowned Notre-Dame area, at the doorstep of the city center, this 4-room apartment, in perfect condition, offers an ideal living environment for a large family, combining space, comfort and tranquility. With a surface area of approx. 100m2, it offers a spacious living room with a warm and friendly atmosphere, opening onto a south-facing terrace where you can enjoy sunny days. The fully-equipped open kitchen is perfectly integrated for sharing moments with family and friends. The master suite is a haven of peace for parents. Two further bedrooms, with plenty of storage space and direct ...

LC RIVIERA PROPERTIES

1 Place Pierre Coulet - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

